



Cette année, préparez vous-même les costumes de vos petits pour Halloween.

# Confectionner soi-même son costume d'Halloween

*Réaliser ses propres déguisements est une excellente activité à faire en famille. Noémi Vanat, responsable communication chez Deuxième vie, atelier de couture et boutique éco-responsable à Genève, explique comment s'y prendre.*

*Texte: Dina Chahid*

**Noémi Vanat, que recommanderiez-vous à quelqu'un qui veut se lancer dans la création d'un déguisement d'Halloween? Il est important d'effectuer des recherches sur le type de costume souhaité et de réfléchir au préalable au matériel nécessaire pour sa réalisation. Il faudra également prendre les mesures de l'enfant afin de ne pas se tromper dans les dimensions. Pour ceux qui ont besoin d'aide, des patrons de costumes sont disponibles sur internet. Et suivant l'envergure du projet, il est également possible de s'adresser à une couturière pour recevoir des conseils personnalisés. Je recommande aussi de partager ce moment en**

famille en faisant participer les enfants. Leur imagination pourrait être précieuse. Pourquoi ne pas choisir les matériaux, les couleurs et le personnage ensemble?

## **Faut-il avoir des connaissances préalables en couture pour se lancer?**

Certains costumes nécessitent du matériel, comme une machine à coudre, et des compétences spécifiques. Il faut donc adapter son projet et son niveau. Et avec une bonne paire de ciseaux, des stylos pour textiles et de l'imagination, il est possible de créer des costumes simples et vraiment sympas, même si l'on est débutant ou amateur.

## **Et si l'on veut éviter d'acheter des matériaux neufs?**

Avec un peu d'imagination, il est tout à fait possible de créer de superbes costumes à partir de matière recyclée! Chez Deuxième vie, tous les matériaux, même les plus improbables, sont recyclés en déguisements. C'est ainsi que certains sont confectionnés avec des bâches publicitaires. Certaines créations sont issues de voiles de bateaux ou des parachutes. À la maison, papiers journaux, cartons, boîtes d'œufs ou encore habits tachés ou troués peuvent facilement servir de base. Il ne reste ensuite plus qu'à laisser parler sa créativité pour les décorer de manière originale. **MM**

## **Fêtez Halloween au Signal de Bougy**

Le dimanche 5 novembre, le Signal de Bougy organise une journée spéciale Halloween.

Des maquilleuses professionnelles seront présentes de 11 h 30 à 14 h 30 (sur inscription) pour transformer en effrayants petits monstres les plus jeunes. La mini-disco d'Halloween, sera l'occasion idéale pour porter son plus beau déguisement. Djerem et Djben seront là pour mettre l'ambiance de 12 h à 16 h alors que Zack, la mascotte du parc, se déhanchera sur la piste de danse avec les petits visiteurs.

Les plus aventureux pourront partir à la découverte du parc en résolvant le jeu d'énigmes spécial Halloween. Pour cela, il suffit de télécharger l'application *Enigmatic*, créer un compte et se rendre au lieu de départ mentionné.

Plus d'infos:  
[www.signaldebougy.ch](http://www.signaldebougy.ch)  
[info@signaldebougy.ch](mailto:info@signaldebougy.ch)

